

## 光和

4月号 練馬区立光和小学校 令和5年4月6日 光和小 携帯サイト



## 新年度を迎え

校 長 矢島 直行

お子さまのご入学、ご進級おめでとうございます。

令和5年度は、新1年生115名(4学級)を迎え、合計24学級797名での出発となりました。小学校の入学の日を誰よりも待っていた1年生と、進級して新たな目標をもって張り切る上級生の姿を見ることができます。子供たちは新しいクラスの友達と教員との出会いに緊張とともに期待に胸を膨らませていることでしょう。

6年生は、始業式・入学式の前日に最高学年として、教室移動や1年生の教室飾り、式場準備などのお手伝いを頑張りました。早速、最高学年としての自覚が芽生えてきている姿が見られました。「学校の顔」としての活躍を期待しています。

入学、進級した子供たちは、新たな希望や夢、目標をもって令和5年度をスタートさせました。 教職員も気持ちを新たにして子供たちとの出会いを大切にしながら、子供たちの目標が達成できる ように取り組んでいきます。また、「すべての教育活動は子供たちのためにある」を常に念頭に置き ながら教育活動に取り組み、子供たち一人一人のよさ・可能性を伸ばしていくことに努めてまいり ます。

本校は、「地域とともにある学校づくりを目指して」を研究主題に、令和3・4年度練馬区教育委員会教育課題研究指定校として、コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)導入に関する研究に取り組んでまいりました。本年度はコミュニティ・スクール実証校として、2年間の成果を生かし、学校と保護者や地域の皆様と連携を図っていきます。また、子供たちの教育活動が充実したものになるようにするとともに、子供たちをはじめ保護者、地域の皆様から誇りに思われる学校・信頼される学校づくりに努めてまいります。

本年度も皆様の本校の教育活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。

## 〈学校だより・ホームページ等の写真掲載のお願い〉

光和小学校では、子供たちの教育活動の様子を学校・学級だより・ホームページ、廊下掲示等で写真を掲載し、公開しております。特に移動教室では、それぞれの活動の場面を随時更新してお子さんの様子をご家庭にお知らせします。

お子さんの写真掲載等につきましては、できるだけ個人が特定できないように掲載いたしますが、都合により控えたい方は、改めて写真掲載のお願いのプリントを配布いたしますので、担任までお知らせください。

何とぞ、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。